



La defensa de los bosques centra los actos de la IV Semana Verde

Ecología. La Oficina Verde de la Usal conmemora el Año Internacional de estos espacios. **Programa.** La iniciativa se abre a la sociedad del 4 al 12 de abril con conferencias, concursos y excursiones

E. S. C.

La necesidad de proteger los bosques centrará las actividades de la IV la Semana Verde que organizará la Universidad de Salamanca del 4 al 12 de abril. Esta iniciativa, impulsada a través de la Oficina Verde, buscará este año "abrirse no sólo a la comunidad universitaria, sino también al resto de la ciudadanía", tal y como expuso ayer su director, José Sánchez, durante la presentación del evento. Bajo el título *Cultura de bosque*, la Semana Verde se suma así a la declaración de 2011 como Año Internacional de los Bosques para Naciones Unidas.

Lzo hará a través de un variado programa de actividades que incluye desde conferencias, hasta actuaciones de ocio pasando por concursos, excursiones o un mercadillo. La inauguración de la Semana Verde contará con la intervención del naturalista y escritor Joaquín Araújo que disertará sobre *Hacia el bosque de bosques*.

Las charlas de divulgación científica continuarán el martes, en este caso con la participación de Luis Miguel Domínguez, director de documentales de naturaleza, quien pronunciará la que lleva por título *Emboscados. Los bosques, un argumento más para poner en valor nuestra naturaleza*. El miércoles tendrá como plato fuerte la actividad *Sostenibilidad en el tratamiento de metales*, en la que la profesora de la Facultad de Ciencias Químicas de la Usal Carmen del Hoyo enseñará a los participantes cómo funciona



El director de la Oficina Verde, José Sánchez, y la vicerrectora Pastora Vega / USAL

un laboratorio respetuoso con la naturaleza. Un día después, el jueves, llegará uno de los momentos más es-

El naturalista y escritor Joaquín Araújo inaugurará la Semana hablando de bosques

peciales, el mercadillo de trueque y animación en la calle que acogerá entre las 12 y las 19 horas el Edificio

de San Bartolomé. El viernes se realizará un itinerario ambiental por los árboles singulares de Salamanca, mientras que el sábado se llevará a cabo una muestra nocturna de los proyectos de la convocatoria de C:/bosques del Medialab Usal.

El lunes, se efectuará una visita a la Estación Depuradora de Aguas Residuales, a la que seguirá el martes un taller de Cajas Nido y un vídeo fórum impulsado por Ecologistas en Acción.

PRINCIPALES EVENTOS

LUNES 4 DE ABRIL

A las 18.00 h. Inauguración. Conferencia 'Hacia el bosque de los bosques', Joaquín Araújo, naturalista.

MARTES 5 DE ABRIL

A las 18.00 h. Conferencia 'Emboscados. Los bosques, un argumento más para poner en valor nuestra naturaleza'. Luis Miguel Domínguez, naturalista.

MIÉRCOLES 6 DE ABRIL

De 12 a 13.00 h. 'Sostenibilidad en el tratamiento de metales'. Carmen Hoyo, profesora de Ciencias Químicas.

JUEVES 7 DE ABRIL

De 12 a 19.00 h. Mercadillo de trueque y animación de calle. San Bartolomé.

VIERNES 8 DE ABRIL

De 9 a 14.00 h. Itinerario ambiental por los árboles singulares de Salamanca.

SÁBADO 9 DE ABRIL

De 12 a 19.00 h. Muestra nocturna de los proyectos de la convocatoria C:/bosques del Medialab Usal.

LUNES 11 DE ABRIL

11.30 h. Visita a la EDAR.

MARTES 12 DE ABRIL

De 16 a 18.00 h. Taller de Cajas Nido. Colectivo Bellotero.